

ENIWA MINAMI BASKET BALL TEAM

GUTSY WOLVES

12月26日～29日まで千葉県八千代市に遠征に参加してきました。

今大会は、「自分たちにないものを得る」そして「変わるきっかけを作る」というテーマのもと参加してきました。

試合会場や、試合風景等は大会運営側から撮影禁止となっていたので、お世話になった旅館で撮影した写真です。

数年前より常宿にさせていただいており、とてもアットホームな雰囲気で3泊お世話になりました。

肝心の試合は、静岡県代表のチームや、千葉県代表のチーム新潟県ベスト4、など強豪校と試合をし、ボロ負けではありましたが、自分たちの通用する部分もあり、そして北海道に戻つてから改善しなければならないことも多々あり、本当に充実した4日間になりました。

「スキルで劣っていても、気持ちでまでは劣らない！」チームとして強くなるために、チームの団結を強めるために各自が努力してくれました。

この経験がきっとこのチームには大きな財産となり、2月の全道大会には良い結果となって反映されるようにこれからも努力し続けたいと思います。

今回の遠征に参加させていただき、本当にありがとうございます。

